
平成２５年度 １２月定例会会議録（概要） 

 

◎招集年月日  平成２５年１２月１０日（火） 

◎開催日時  平成２５年１２月２４日（火） 午後２時３０分～午後４時５４分 

                        

◎場   所  伊那市役所 庁議室 

◎出席委員  松田教育委員長、宮脇職務代理者、平澤教育委員、田畑教育委員 

◎欠席委員  なし 

◎出 席 職 員  久保村教育長、原教育次長兼スポーツ振興課長、酒井学校教育課長、 

森田生涯学習課長、小松高遠長谷教育振興課長、北原指導主事、 

北原教育総務係長 

 

１ 開  会（教育次長） 

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 委員のひと言（職務代理者） 

  

４ 会議事項 

 

第１ 教育長報告 

・ 資料に基づき教育長説明 

 

 第２ 議案 

  議案第１号 伊那市学校給食あり方作業部会設置要領の制定について 

・ 資料に基づき学校教育課長説明 

・ 委員長が諮ったところ原案のとおり承認された。 

  

 議案第２号【非公開】教育財産の処分を市長に申し出ることについて 

・ 委員長から、議案第２号は非公開とするとの説明があった。 

 

 第３ 協議事項 

（１）いじめ防止対策推進法に基づくいじめ防止等の取組みについて  

・ 資料に基づき学校教育課長説明 

・ 学校教育課長から、市のいじめ防止基本方針については、県の情報を確認しながら、

事務局で原案を作成し、教育委員会に諮って策定していきたい、また、いじめ問題対

策連絡協議会の設置については、既存の会議を活用して対応して行きたい、付属機関

については、県と同様に設置しない方向で考えているとの説明があった。 

・ 委員長から、学校での対応について質問があり、指導主事から、全校でいじめ対策委

員会を設置しており、すぐ対応できる体制になっているとの説明があった。 



・ 委員長が諮ったところ、提案のとおり了承された。 

・ 委員長から、いじめ問題が生じたときに、例えば学校評議委員会を活用するなど、こ

の問題に対し、市として先進的な取組みを検討していってほしいとの提案があった。 

 

（２）市長との懇談について         

・ 全委員から提案内容についてそれぞれ説明があった。 

・ 委員長から、議題を「１ 未来の伊那市発展のための伊那市の教育のあり方につい

て」・「２ 全国学力・学習状況調査結果の取扱いについて」・「３ 土曜授業と部活動

について」の３つにまとめたいとの提案があり、了承された。 

・ １つ目は平澤委員と田畑委員、２つ目は職務代理者、3 つ目は委員長が問題提起を行

うことに決定した。 

    

(３)【非公開】学校給食費について                   

(４)【非公開】公文書不開示決定不服申し立てについて 

・ 委員長から（３）（４）については非公開とするとの説明があった。 

 

第４ 報告事項 

（１）市議会１２月定例会一般質問から       

  ・ 資料に基づき教育次長説明      

（質疑なし） 

                  

(２) 平成２６年度全国学力・学習状況調査の実施について  

    ・ 資料に基づき学校教育課長説明    

・ 学校教育課長から、今後の対応は改めてご協議いただきたいとの説明があった。 

（質疑なし） 

   

（３）文化施設のあり方検討報告について      

・ 資料に基づき生涯学習課長説明 

・ 委員から、対象施設の活動を、施設ごとにもう少しきめ細かく見てもらった方が良か

ったのではないかとの意見があった。 

・ 委員長から、８館の活動の連携を図るために、コーディネート役をはっきりさせてお

くことが大事であるとの意見があった。 

・ 教育長から、館長や担当者が定期的に集まって数年後を見据えた協議をしていく必要

があり、コーディネート役を誰が担うかが重要となるとの意見があった。 

                     

（４）青少年補導の状況について      

・ 資料に基づき生涯学習課長説明 

・ 委員長から、問題となっている廃屋についてはすぐに対応できないかとの質問があ

り、生涯学習課長から、所有者には既に話をしているが、すぐに対応していただける



かは難しい状況であるとの説明があった。 

 

（５）共催・後援について       

・ 資料に基づき学校教育課長説明 

（質疑なし） 

                                

(６)【非公開】学校事故速報について                   

(７)【非公開】不登校及び不登校傾向児童生徒数の実態調査について         

(８)【非公開】いじめに関する実態調査について                   

・ 資料に基づき指導主事説明 

 

 (９) その他 

① 市議会全員協議会報告事項から                               

② 中学生の適切なスポーツ活動のあり方について                 

③ 土曜授業のあり方について         

・ 資料に基づき学校教育課長説明 

・ 委員長から、中学生の部活動について、市内６中学校の校長と顧問からの意見を聞い

ておいてほしいとの要望が出された。 

・ 委員長から、土曜授業について、例えば伊那市は食育に取組んでいることから、土曜

日を登校日として農作業の日にするということを大胆に打ち出していくなど、常に先

取りをしていくことを考えてほしいとの要望が出された。 

  

④ 親孝行の讃歌事業審査結果について 

・  資料に基づき高遠長谷教育振興課長説明 

（質疑なし） 

 

５ その他 

（１） １月の日程について   

（２） ２月の主な日程について 

・２月定例教育委員会 ２月２４日（月）  午後１時３０分 伊那公民館  

 ・公民館長との懇談    同日      午後３時３０分   〃      

 

・ 教育次長説明 

 

６ 閉  会（委員長） 


